

La Santa Cecilia nombra a Miguel Quiles presidente de honor durante su Concierto Extraordinario

20/11/2022



Quiles, muy emocionado, durante el nombramiento | Jesús Cruces.

La AMCE Santa Cecilia recibió con los brazos abiertos ayer a **sus 15 nuevos miembros** durante el Concierto Extraordinario que celebraron en el Teatro Castelar con motivo del día de su patrona, que se celebra el 22 de noviembre. El público, como siempre, volvió a responder a la llamada de la banda de la ciudad en plena celebración de su bicentenario. La AMCE Santa Cecilia ofreció varias sorpresas, como el nombramiento de **Miguel Quiles** como Presidente de Honor.

En el acto del concierto de ayer se incorporaron oficialmente a la banda 15 nuevos músicos. Además, el

presidente de la AMCE Santa Cecilia, **David Mancera**, tuvo un reconocimiento en nombre de la entidad para **Miguel Quiles**, "uno de los mejores embajadores de la banda y de la ciudad de Elda, para quien la palabra gracias se nos queda corta". Quiles recibió este honor que no se esperaba: "Siento la banda como parte de mí y de mi familia", dijo muy emocionado.

Por otra parte, Mancera reconoció la trayectoria de dos personas que cumplen 25 años en la banda: **Pablo Mestre Capó**, que fue el primer alumno adulto que llegó a la Santa Cecilia, e **Inmaculada Gómez**

Fernández. También destacó la labor de dos jóvenes músicos que están estudiando el grado superior de su instrumento en los conservatorios de Granada y Murcia, respectivamente: **Nieves Fernández Pastor y Alba Fernández Gómez.**

Mancera recordó que el día de ayer era el más importante del año para la banda y dio las gracias a los músicos por su esfuerzo "y por mover esta cultura en Elda", así como a la Junta Directiva de la AMCE y a la Comisión del Bicentenario "por hacer un esfuerzo titánico, organizando 16 eventos en los últimos tres meses".



Por su parte, el director de la banda, **Iñaki Lecumberri Camps**, regaló la marcha mora *Miayatayn* (que significa 200 en árabe) a la ciudad. La banda interpretó esta pieza ayer en estreno absoluto, una composición que resultó sonora, majestuosa y elegante.

La banda terminó su actuación con una obra musical con tintes cómicos a cargo de "un percusionista de triángulo conocido internacionalmente".

Nuevos músicos

Los nuevos músicos que han entrado en la banda son: Alejandro Rodríguez Ruiz, percusión; Jesús de Haro Díaz, percusión; Raquel de Haro Díaz, clarinete; Clara Zapater Jaime, flauta; Adrián Andrés García, saxofón; Silvia Andrés García, percusión; Yago Allepuz Moreno, trompa; Samuel Bautista Valera, percusión; Ainhoa Romero Ortiz, saxofón; Pedro Andrés Moratalla, trompeta; M^a Carmen Díaz Vargas, clarinete; Joaquín Pérez Brotons, trompeta;

Javier Núñez Pagán, trombón; Javier Giménez Pérez, clarinete; y Ramón de Haro Gamarro, saxofón. Entre los nuevos miembros **hay dos familias**: un padre con sus dos hijos y una madre con dos de hijos, además, la mayor ya pertenecía a la banda.

Olga Sanchiz presentó este importante evento, que la banda dedicó a la soprano eldense recientemente fallecida, **Ana María Sánchez.**



Sin duda, este fue un acto muy emotivo ya que se presentaron uno a uno a los quince nuevos músicos que fueron recibidos en el escenario por el alcalde de Elda, Rubén Alfaro, el presidente de la banda, David Mancera, y el director de la misma, Iñaki Lecumberri.

Dirigidos por Iñaki Lecumberri Camps, el programa tuvo dos partes, en la primera, interpretaron el pasodoble del eldense Iván González, *200 años de música en Elda*, el *Fandango* de Joseph Turrin con Rai Varela, trompeta e Iván González, trombón, como solistas y *Primera suite del sombrero de tres picos* de Manuel de Falla/J. Domingo. En la segunda parte tocaron las obras *Chess* de Ulvaeus y Anderson/ J de Meij y estrenaron la marcha mora *Miayatayn* de Iñaki Lecumberri Camps, quien ha regalado esta obra a la banda por su aniversario.

La celebración del 200 aniversario de la banda eldense culminará la tarde del día 17 de diciembre con un pasacalles en el que participarán todas las personas que han pertenecido a la AMCE Santa Cecilia.

